

CHOQUE Y PATATÚS A DIPUTADOS QUE LLEGARON AL DIRECTORIO

PASE CASI NO PASA

◆ FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

El PASE manda ahora en la Asamblea Legislativa gracias a la alianza que hicieron con Liberación Nacional, pero dos de sus miembros la vieron furrís ante una fecha especial para ellos.

A Víctor Emilio Granados, el nuevo presidente del Congreso, casi le da un patatús en medio del molote de diputados que lo llegaron a felicitar por su nuevo puesto.

Rita Chaves, primera secretaria desde ayer, la vio "ofe" la noche del lunes cuando chocó en carro por quedarse dormida mientras volvía a la casa.

"Después de lo vivido esta semana y hoy (ayer), difícilmente vuelva a tener en mi vida una situación tan estresante y que me provocó tantos sentimientos encontrados. Hoy (ayer) lloré de felicidad, de agradecimiento, de ira, por todo lloré, eso es lo que me provocó problemas", explicó Granados.

Al diputado se le bajó la presión y tuvo que ser atendido de emergencia por una enfermera en el cafetín de la Asamblea.



Granados soltó el llanto cuando lo eligieron "presi" del Congreso y necesitó un té después del "patatús". SOLIS

■ PIDIÓ CACAO



y tuvo que ser atendido de emergencia por una enfermera en el cafetín de la Asamblea.

Según los voceros del PASE, el bajonazo fue porque don Victor no había desayunado y durante la semana casi no durmió.

La vio "ofe". Rita Chaves casi no llega al Directorio.

El lunes, a eso de las 9:30 p.m., cuando manejaba de regreso a su casa se llevó un sustazo: se quedó dormida y se salió de la carretera.

"Estaba muy cansada del trabajo de toda la semana y me quedé dormida, me dejó una lección, un susto y un periodo sin automóvil", aseguró doña Rita, quien prefirió bromear para no agüetarse y dijo que el guamazo fue tanto que el carro quedó hecho leña. "Yo estoy bien porque Dios me quiere mucho", aseguró la diputada.

Se estrenó con protestas. A muchos ticos no les hizo gracia que alguien que estuvo en el cárcel por

PIDIÓ CACAO

Victor Emilio Granados le puso el pecho a las balas y aceptó que el delito que cometió hace 23 años fue el mayor error de su vida.

"Me equivoqué, le fallé a mi madre, hermanos, amigos, a la memoria y buen nombre que legó mi padre, a la sociedad. Pero especialmente me fallé a mí mismo", reconoció Granados.

"Toqué fondo, asumí las consecuencias de mis actos", agregó.

estafa sea quien lidere ahora el Congreso y así lo demostraron con pancartas los manifestantes que llegaron ayer a las afueras de la Asamblea.



A pesar del guamazo en carro, Chaves no se llevó ni un rasguño. (FACELASOLB)

"Este paso de mi vida era inimaginable hace 23 años. Fui joven y me equivoqué", dijo Granados, quien en 1969 fue condenado por estafar al Banco Nacional.

La prensa internacional tam-

bién resaltó el hecho de que Granados estuvo empalomado.

"Un exconvicto preside el Congreso de Costa Rica con apoyo del Gobierno", tituló la agencia internacional de noticias EFE.

